
 

 (総会付属資料） 令和 6 年 総会出欠葉書の近況報告・コメント  

(敬称略） 
行 氏  名 コ  メ  ン  ト 

ア 浅井 忠一 元気で暮らしています。田植え直前の準備作業で出席できません。ご盛会をお祈りいたします 

阿部 隆 
今年度から常任理事（事務局長）に就任することになりました。皆様今までにも増してご協力を

お願いいたします 
荒川 作郎 近頃は医者通いが日課の１つとなってしまいました。皆様も健康には十分注意してください 

有本 君子 
私の父と母は共に８人兄弟の長男、長女。昨年は何かといとこ同士で集まる機会が多くあり両

親に感謝の１年でもありました 

有本 伸一 
８０代の大台を超えて２年目です。昨秋に前立腺のオペをやり本年は体力・気力共に劣化を感

じて居ます。今は毎週の千手コミでのマージャン月２回位のゴルフで頑張ってます 
飯田 久弘 元気でやっています。所要にて欠席します、皆様によろしく！ 
井口 康文 神経痛に悩まされ、ヨタヨタと生きています。ショウチュウと薬を交互に飲みながら・・・ 

池田 勉 
現在、稲作をやっており、ちょうど田植の最中です。昨年は不作から少しでも多く収穫できるよ

う作業しています 

石原 勇一 
何時もありがとうございます。当日は所用のため欠席させて頂きます。当日の盛会をお祈りい

たします 
石原 芳夫 電友会を退会します 
井上 忠夫 １月にインフルエンザになってから春になりますが体調不良です 
伊部 慎一 今年は喜寿、傘寿に向う第一歩、頑張って元気で行くか・・・！ 

今井 賢治 
相変わらず元気です。早いもので「あっ」という間に８０年代に突入いたしました。長岡支店に３

回勤務させて頂きました。先輩、同僚、後輩の方々に心から感謝申し上げます 

今泉 東栄 
昨年は入院手術、通院で終わった感があります。今年は少しづつもとに戻していきたいと思っ

ています 
今井 瑠美子 お陰様で元気にしています 

牛木 稔 
定期総会のご案内ありがとうございました。私ことこの 3 月に８０才を迎え節目と考え電友会を

退会させていただきたいと思います。長い間お世話になり誠にありがとうございました 
歌代 二三男 転居して４か月。手続きでやっと落ち着きはじめて来たところです 
大川 登 元気でおります 

大滝 紀美雄 
入会後初めて欠席します。今回は所用と重なってしまい欠席させていただきます。体調はいた

って良好です。来年を楽しみにしております 
大谷 征紘 ゴルフ時笠井さんに依頼します 
大原 義博 腰痛で大変です。少しでも楽になるよう頑張ります 
大森 昇次 幹事様ご苦労様です！ 

カ 笠井 毅 今年も宜しくお願いします 

笠原 一夫 
速水さんからご丁寧に案内の電話をいただきありがとうございました。出席しますのでよろしく

お願いいたします 

片桐 清一 
後期高齢者になり段々と膝の具合が悪くなり歩行（特に階段）に苦慮しています。相変わらず

薬が一番のパートナーになっています 
金子 隆 所用で欠席させていただきます 
上村 義一 老人クラブ（１１３名）の総務担当で５年度決算・６年度予算で忙しい毎日です 
菊池 一男 町内会の役員をようやく卒業できることが出来ました 

木村 徹 
年相応に体のあちこちにガタが来ていますが、野菜作りとヘラ鮒釣り、孫の野球の応援に精を

出しています 
桐生 敏 すみません欠席させていただきます。皆様によろしく！！ 
桑原 健一 役員の皆様の活動に感謝申し上げます。今年は暖冬、小雪で老体の身には助かりました 
小池 其治 元気にしておりますが都合で参加できません。ご盛会をお祈り申し上げます 
小西 光男 体調不良につき退会します。盛会をお祈りします 
小林 育子 達会します 
小林 公二 元気で過ごしています。所要により欠席します 



 

小林 秀次 
お世話になっております。体調不良のため今年も欠席させていただきます。皆様によろしくお

伝えください 
近藤 政喜 98 歳を迎える元気な親爺の食事作りで毎日頑張っています‼ 
小林 利栄 返信が遅くなりました。お世話になります 

サ 齋木 廣行 元気です 

坂口 國男 仕事を辞めたら肥満になり困っています！ 
佐藤 セツ子 元気です  

佐藤 孝 
皆様お元気ですか。私はウォーキングの帰り道で熱燗（コーヒー）で休憩です。日々の移り変

わりを川沿いで（福島江）感じながらお日様が同行です。最近は友と一緒です（黒い杖） 

佐藤 忠雄 

ご無沙汰しております。パート事務職を継続中であり、当日は業務の都合から出席できなく申

し訳ありません。現在、眼から腰までの身体の健康状態を 6 名の主治医から診てもらい薬を

毎日飲んでいる日々ですが、６，０００歩/日を目標に元気でやっております。皆様によろしくお

伝えください 

佐藤 修身 
病院と仲良くしてようやく体調維持に努めている仕草です。幹事さんご苦労様です。総会の盛

大に終わることを祈ります 

 

行 氏  名 コ  メ  ン  ト 

 佐藤 美知恵 退会お願いします 
佐野 紀子 元気です 

 島津 清子 元気です。内孫とは野球の話、外孫とはゲームをして遊んで（もらって）います 

 清水 孝 何とか一人暮らしをしています 

新沢 隆 現在、不整脈の治療中です 
杉岡 ともよ 年相応の体力、気力で何とか生活しています 
杉本 幸夫 膝が痛い、腰が痛いと言いながら畑では元気にしています 

鈴木  清志 
ついに後期高齢者に突入しました。体力についても少しづつ衰えを感じます。でもアンチエイジ

ングなどは考えずに、老化それ自体を楽しめる生活を目指したいです 
鈴木 昭三 ゴルフと家庭菜園を楽しみにしています 
角谷 忠一 只今、怪我で治療中のため欠席させて下さい。ご盛会の程お祈りいたします 

タ 高野 恵子 元気な日々を過ごしております。身体を動かし毎日楽しんでいます 

高井 一芳 
すみません。川崎地区の町内会長会とバッティングしてしまい欠席とさせてください。皆様によ

ろしく 
高桑 敏夫 なんとか元気で生活しています 

高野 清市 
体力、気力の低下を実感する日々ですが、元気にしています。欲張らず無理せず後悔せず

日々楽しみたいと思っています 

高野 雄夫 
今年は畑は全部休みにして天気の良い日はブラリ近くを歩く予定です。近くにおいでの時はお

立ち寄りください 
高橋  房雄 児童の登校日、毎朝同行の見守り活動をしています。防犯活動は 20 年も続けています 
高橋 正克 数種類の薬と付き合っていますが、毎日元気に歩いています 
竹之内 耕二 熊よけスプレーを持って春の山菜取りに行きます 

田代 正勝 
日々健康維持に奮闘しているものの目標の歩数 4,000 が困難となり家族の同行で中之島体

育館会員となり頑張っています 
多田 健 毎日が休日のためウォーキング、畑の準備等をしています。 
田中 喜作 東山の登山道整備の会で同期の仲間と草刈に汗を流しています 
田中 圭司 町内会と祭りの役員として頑張っています 
田中 猛寛 一応元気にしていますが、欠席でお願いします 
田村 正元 晴耕雨読。1 日 10,000 歩を目標に歩いています 
土田 正徳 日々晩酌を楽しんでいます 
寺尾 国樹 元気ですがウォーキングも年相応の歩数で楽しんでいます 
寺本 稔 ゴルフ、麻雀同好会楽しんでいます。年会費石地 CC コンペに持参します 

冨所 智 
昨年ギックリ腰を発症し、半年経過しましたが、未だに治りません。今年のゴルフは大丈夫か

な 
～？年会費は第１回電友会ゴルフの時にお渡しします 



 

外山 栄一郎 都合が悪く欠席させていただきます。スポーツ、畑等で元気よく頑張っています 

ナ 
永井 徹 

2 年間の準会員機期間関が終了しましたが、現在も契約社員として会社に勤務しており、各種

行事に参加の機会がないことから一旦終了とさせてください。（退会）完全退職時に再度、検討

させていただきます 

中川 弘喜 体力の衰えを感じる今日この頃です 
中澤 一男 同日、他に予定がありますので今回は欠席させていただきます 

中沢 寛治 
体調？年と共に劣化の勢いが強く、病院との縁は深まるばかりです。曽孫の満面の笑顔に皺

くちゃ爺の笑顔で応える毎日に喜びを感じている日々です。電友会に何時まで在席できるや

ら？ 

中野 康夫 
今年も野菜作りに精を出してやりたいと思いますが、喜寿を過ぎたら体力の衰えをひしひしと

感じています。ロートルにムチを打って頑張らなくては!! 
長橋 正久 今回が最後と思い参加する。よろしくお願いします 
中村 喜恵子 健康に気をつける毎日です 
中村  恒夫 今月コロナに感染しましたが今は元気です 
成田 信行 体調イマイチですが元気で頑張っています 
難波 仁一 ご苦労様です 
西川 厚 元気で暮らしています 
西澤 信英 当日は田植の予定です。申し訳ありませんが欠席いたします 

野口 恵子 
いつもありがとうございます、元気です。毎日の事に時間もかかるようになりましたが、何とか

やっています 
野口 俠 何とか元気のつもりで過ごしています。病院通いと町内会行事が仕事です 

ㇵ 
橋本 久仁子 

ナンプレを始めるとやめられません、凝り性も困ったものです。6 月には父の 33 回忌の法要の

予定です。姉、弟、子、孫、甥、姪、２才～８７才まで３０人余名集合の予定です。大変楽しみに

しています 

長谷川 克一 おかげ様でまだまだ元気です 
長谷川 茂 健康第一に！！年相応に身体を動かしています 

長谷川 健 
クルマ免許更新できず１年経過、少々不便を感じております。健康のため歩くことを念頭に考

えてはおりますが、タクシー利用が多くなってきました（病院の通院など）足・腰だけはいたって

元気。小千谷市のボランティア行事など参加しております 
長谷川 寅一 難聴のため対話不能で筆談でなければ通用しないので 
長 谷 川  二 三

夫 
体調不慮のため欠席です 
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長谷川 守男 

昨年喜寿を迎えましたが今のところ元気に過ごしています。孫娘とスマホの LINE でビデオ通

話するのが日課になっています 

春川 清廣

瀬 邦昭 
残念ながら別の会の総会のため欠席させてもらいますボケ防止の川柳、麻雀、体のためにゴ

ルフ、大病なく喜寿を迎えられそうです 
藤井  昭一 腰痛と付き合いながらなんとかやっています 

藤田 芳雄 
昨年 8 月転倒し骨盤骨折し始めて 2 週間の入院を体験しました。9 月には復帰し、今は元気

にやっています 

藤巻 治 
今年の総会で常任理事（事務局長）を卒業させていただきました。6 年間皆様のご協力でやっ

てこれたと思います。感謝いたします。今後は理事としてお手伝いさせていただきます。引き続

きよろしくお願いします 
星名 徹 元気にしています 
星野 勝太郎 元気でいます。腰のヘルニアで足にきております 
星野 千代 お陰様で元気になりました 
星野 哲昭 TOSYS で働いております。年会費は 4/1 振り込みさせていただきました。よろしくお願いします 
星野 博美 よろしくお願いします 
星 光夫 「鉄道の運転席からの風景」などの放送をテレビや You Tube で見て楽しんでいます 
星野 米一 盛会を祈念します 



 

堀内 衛 
NTT 在職当時に岩淵会長に大変お世話になったことから６０才定年退職時に入会させていた

だきました。下越地区電友会にも入っていますが中越の「声のリレー」を見て「会員間の絆」の

強さを感じております 
堀 清一郎 楽しみにしています。今年も野菜作りを楽しく続けたいです。 

マ 丸山 徹 健康のため毎日歩いています 

水島 實 電友会会員を辞めることとしました。長い間有難うございました 
水野 清一 ラージボール卓球の仲間と何とか付き合っています 

宮川 清 
老人会の会合があり欠席します。退職以降、町内の役員８年、その後即老人会の役員等まだ

継続中です。おかげ様で飲む機会が途切れません。皆さんによろしく 
村松 繁子 元気でおります。町内では最高齢 
元井 恵子 今年、７５才になります。車無しの生活をすることに決めました 
森  高志 令和５年は大きな病気もなく無事息災に暮らしています 
森山 邦夫 元気にしています。今年も宜しくお願いします 
諸橋 晴男 晴天の日はウォーキングに励み、健康増進に努めてます 

ヤ 八木 正利 持病の回復は横這い。老化は確実に進み、そのうち会合に参加したいと思っているのです

が・・ 

山井 浩二 
会員の皆様ご無沙汰しております。当方お陰様で元気にやっております。総会には欠席させて

いただきます 

山口  恵美子 
週 3 日のウォーキング家の回りの除草、畑に一人分の野菜と佛様の花を作っており、４月～１

２月までさわやか悠久大学に月２回程出席しております。その他は通院 
山下 克夫 令和５年退会いたしました。長年いろいろ有難うございました 
山添 一雄 毎日元気でおります。海岸散歩が日課です 
山田 丈四 年相応の体となり、ゆっくり生活しています 

山本 正樹 
最近体調を崩し長時間の外出が負担になり、暫くはおとなしくしていようと思い、総会を欠席す

ることとなりました。快方に向かえば何とか頑張れるのかと思いますが、最悪役員の任も難し

いかもしれません。その時はまた相談させてください 
吉田 寛 コロナ渦から戻った日常を薬の力も借りながら楽しく過ごしています 

ワ 若月 正弘 寄る年波は幾つ寄せるのでしょうか？身体の部品が故障して、修理に時を過ごしています 

鷲尾 和彦 元気でやってます 
渡辺 政一 まあまあ元気です 
渡辺 秀夫 今年の３月は寒い日が多く”冬眠中” 
  

 (注）令和６年４月１８日はがき到着まで記載 

 


